

## Análisis Técnico de Forex USDCAD : 2015-09-09

Escrito por IFC Markets - 09/09/2015 10:16

---

### Otra reunión del Banco de Canadá

El miércoles tendrá lugar otra reunión del Banco de Canadá. El cambio de la tasa, que por el momento es de 0.5%, no se espera. Pero los comentarios de las autoridades oficiales después de la reunión pueden influir en la tasa del dólar canadiense. ¿Es posible su fortalecimiento?

La declaración del Banco de Canadá se espera el miércoles a las 16:00 CET. La mayoría de los inversores creen que la tasa permanecerá en el nivel actual hasta el primer trimestre del año 2017. Además, es posible su crecimiento tras las acciones análogas de la Reserva Federal de los Estados Unidos. Ahora el dólar canadiense se encuentra en un máximo de 11 años, lo que significa que es su debilitamiento más fuerte frente a la moneda estadounidense durante este período. La doble reducción de la tasa del Banco de Canadá en 2015 contribuyó a este hecho. En teoría, si se dará a conocer oficialmente el rechazo de la política de nuevas reducciones de tasas, esto puede contribuir a la corrección del dólar canadiense. Notemos que la semana pasada en Canadá se publicaron buenos datos macroeconómicos que no han influido notablemente en la tasa de cambio. El crecimiento del PIB en junio superó las expectativas. Se redujo el saldo negativo del balance comercial en julio. En agosto el desempleo se aumentó insignificativamente del 6,8% al 7%. Entre tanto el aumento del número de los puestos de trabajo resultó mejor de lo esperado. Las próximas importantes estadísticas canadienses serán publicadas el 18 de septiembre - inflación en agosto.

[http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/08-09-2015\\_1.png](http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/08-09-2015_1.png)

En el marco temporal diario, el par de USDCAD:D1 se consolida, pero mantiene la tendencia creciente. Se encuentra bastante por encima de su media móvil de 200 días. Las Bandas de Bollinger se estrecharon, lo que puede significar una baja volatilidad. El indicador Parabólico demuestra una señal de compra, pero el MACD está tratando de bajar. RSI ha formado una divergencia descendente y se ha acercado a la marca 50. No excluimos el desarrollo de la tendencia bajista, si el dólar canadiense supera el nivel del indicador parabólico, la línea inferior de Bollinger y el fractal 1.3. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar del riesgo es posible por encima del máximo de 11 años – el nivel de 1.3353. Después de la apertura de una orden pendiente, el stop se mueve tras las señales de Bollinger y Parabolic cada 4 horas hasta el próximo máximo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y establecer el stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1.3353), sin activar la orden (1,3), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en cuenta.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 1,3

Stop loss por encima de 1,3353

=====